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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 4 )    odg cc  25/11/2019   Ordine del giorno protocollo n.18622 

del 08/10/2019  presentato dal gruppo consiliare “Cittadini In Comune” 

 

Presidente  Andreani: “ Parola a Vannucci” 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):”  Mi trema i polsi a pensare che sia stato 

considerato strumentale quello di prima a pensare a questo. Allora credo che si sia, non lo 

leggo, perché non ho neanche gli occhiali ancora mi ostino a non portarli dietro, allora 

cercherò di essere veloce. Questo ordine del giorno che se voi avete letto si basa su dei 

concetti che sono indicati sulla costituzione dodicesima disposizione transitoria, e tutta una 

serie di leggi dello stato anche datate che non sono state emendate perché ritenute 

imprescindibili, questo ordine del giorno è stato fatto perché comunque in quelli che sono i 

valore fondanti della nostra costituzione, del nostro popolo, sono stati a mio avviso messi in 

discussione da tutta una serie di episodi che meritano la nostra attenzione. Partiamo da 

Liliana Segre, ne abbiamo parlato a sufficienza, non è che abbia smosso tanto, partiamo dal 

fatto che una forza politica ha recentemente fatto un pranzo per commemorare la marcia su 

Roma a pochi chilometri da un luogo di un eccidio nazista, oppure ha comizi in cui alcune 

pseudo forza politiche, queste sono veramente pseudo forze politiche, hanno parlato di  

pulizia etnica, al sindaco di Predappio che ha negato a due studenti il contributo comunale per 

andare ad Auschwitz , in quanto il treno della memoria sarebbe un treno di parte, oppure alla 

partecipazione di Casa Pound a dei raduni del Centro Destra con l’unica opposizione 

dichiarata da parte della senatrice Carfagna, oppure alla fondazione in Piemonte di Alba 

Dorata Piemonte che ha come simbolo una svastica stilizzata, allora Alba Dorata sono coloro 

che si  ispiravano ai colonnelli greci e i manganelli sono ancora sporchi del sangue del popolo 

greco, quindi questo ordine del giorno basandosi su quello che dice la legge e la nostra 

costituzione dice che una certa destra una certa destra secondo noi non è accettabile, sto 

parlando di una certa destra, perché ritengo anche che storicamente il limite enorme della 

nostra democrazia è stato quello di non avere una destra storica rappresentata da Giolitti, o 

una destra liberale o una destra sociale che per rappresenta una contraddizione in termini, il 

nostro limite è proprio questo, perché questa destra da noi ha fatto un po’ di danni e mi pare 

che stai tirando fuori la testa per continuare a farli, ritengo che il comune nel momento in cui 

da un contributi offre l’utilizzo di un’area comunale  per un  iniziativa …. patrocinio si debba 

preoccupare chi ha davanti, e non a caso la proposta è ampliata perché le leggi a cui ho fatto 

riferimento non parlano soltanto di ricostituzione del partito fascista ma parlano di razzismo, 

xenofobia, omofobia, sessismo, oggi siamo nella giornata delal violenza sulle donne quindi, 

tutti argomenti che rientrano in questa vicenda, proponiamo di far si che chi chieda il comune 

uno spazio , una sovvenzione , di poter far un’iniziativa nel territorio dica chiaramente quale 

sia la sua posizione, e dica chiaramente che queste cose non fanno parte del suo dna, perché 

non è solo dna di destra o di sinistra perché questo è dna di chi è delinquente o non è 

delinquente, non è un problema di destra o di sinistra, qui siamo da codice penale , quindi se 

uno viene qui e dice voglio piazza grande per fare una manifestazione e in piazza grande dice 

che è giusto prendere il manganello ed è bene andare a dare due manganellate a quei due 
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ragazzi che il comune di Bibbiena ha in maniera meritoria integrato nel suo territorio con 

delle iniziative veramente condivisibili e invidiabili, da questo punto di vista, perché credo che 

questo lo dovete riconoscere che quando l’amministrazione ha fatto qualche cosa che ritenevo 

condivisibile l’ho sempre detto in questa vicenda il comune di Bibbiena è all’avanguardia, e 

non a caso non è successo mai un problema di nulla, anzi quando passo davanti all’istituto e 

vedo tutti quei ragazzi che escono dall’istituto e sono orgoglioso del mio comune che ha fatto 

queste cose, ecco se a Bibbiena viene uno  che fa una manifestazione dice quei ragazzi devono 

essere mandati in calci in culo a casa sua secondo me il comune deve prendere posizione e 

dire no tu questa cosa in una mia proprietà non lo dici, quindi se la vuoi fare firmi questa 

documentazione, se non la vuoi fare non la firmi nel territorio comunale di Bibbiena questa 

cosa non fai, io ritengo che sia una cosa che potrebbe essere importante per dare un segnale 

su un argomento molto pregnante, rimetto a questo consiglio la valutazioni del caso, ho 

cercato di essere meno strumentale possibile, sapete tutti che sono un uomo di sinistra  

Di stampo sinistra socialista, ho cercato di dare un taglio che non fosse il meno politico 

possibile, anche se su un argomento del genere non è possibile, ripeto questa è una mozione 

contro una determinata destra che è illegale in Italia e va contro i principi su cui si fonda il 

nostro paese, e penso che sia doveroso contrastarla in tutte le maniere, dopo di che mi rimetto 

alle vostre decisioni”.  

Sindaco:”  Allora, spiego il mio motivo del mio voto contrario, almeno così sgombero il campo, 

e credo grande parte della maggioranza ma c’è libertà di pensiero anche su questo rodine del 

giorno. Allora io vi ringrazio entrambi, mi  sono dimenticato prima di averle portate, 

perché comunque si rimette al centro un tema importante che è questo dell’odio del fascismo 

purtroppo che sta tornando fuori in alcuni casi forse in altri casi viene così urlato quando non 

ci sarebbe neanche bisogno, forse un po’ troppo allarmismo a volte, però senza dubbio è una 

tematica da affrontare. Perché il voto contrario, perché, non voglio parlare di 

strumentalizzazioni  nuovamente però mi sembra un documento burocratico, non 

dimentichiamoci che qui si sta cercando di introdurre una nuova documentazione a l’iter 

burocratico che il comune già ha, ma aldilà di questo si sta chiedendo a dei cittadini di 

dichiarare una cosa che è già prevista dalla costituzione, chiaramente mi sembrerebbe, se si fa 

dichiarare questo gli si fa dichiarare tutto il resto che c’è scritto in costituzione, non è 

possibile che un cittadino venga con il manganello in piazza a Bibbiena perché chiaramente se 

viene con il manganello in piazza a Bibbiena le manganellate le prende dai Carabinieri e della 

Polizia, che non lo può fare, non è che se lo dichiara non lo fa se lo dichiara la fa, non è questo 

il punto così come non è il punto delle pseudo forze politiche di cui hai parlato, quelle non 

sono pseudo forze politiche quelle sono criminali fuori legge, cioè chi professo il nazismo e il 

fascismo in Italia è fuori legge, se stasera viene qui qualcuno che fa il saluto romano si 

denuncia e ci saranno delle conseguenze, non è questo il punto,  io penso che il punto in 

questo caso nello specifico mi sono un po’ informato , dico la verità, dato che me le avete 

mandate con largo anticipo ha avuto modo di informarmi, mi sono informato dal punto di 

vista provinciale e ho visto che è un ordine del giorno dilagante in tutta la provincia già da 

tempo, che francamente ho trovato dei forti dubbi da parte di entrambi le forze politiche 

destra sinistra bianchi rosa, tant’è che ho fatto anche un piccolo esperimento sociale sul 

comune di Bibbiena  ovvero mi sono così dilettato a dare questo a un chiaro elettore  di 
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Filippo Vagnoli, un chiaro elettore di Roberto Rossi di Gianni Galastri e Gianni Brogi, e tutte e 

4 gli elettori, dichiarati, gli sembrava molto, va bene quelli di Gianni Brogi pesantemente 

strano, a scalare tutti gli altri anche agli elettori vostri gli è sembrata una cosa buttata là che è 

una chiara, anche per loro e anche per me, e anche per questo voto contro a mio avviso non c’è 

veramente motivo di introdurre una cosa di questo tipo perché c’è già la legge che lo prevede, 

quindi non voglio ripetermi in quanto già detto, insomma non mi sembrano queste le 

proposte per poter portare, cioè costringere una persona dichiarare una cosa per cui è già 

fuori legge allora faccia logli dichiarare anche che non ammazza che non beve in stato di 

ebbrezza, che non va sopra i 50 in centro abitato che non guida in stato di ebbrezza, cioè 

facciamogli dichiarare tutto, non capisco, mi sembra un cosa aggiuntiva, che sul tema si lo 

riporta fuori in questo contesto e colgo l’occasione per dire riprendiamolo in mano tutti 

insieme  e facciamo delle iniziative, però è fine a me stesso. Questo è il mio punto di vista, 

ripeto il mio punto di vista il motivo per cui voto no, ho parlato anche con gran parte della 

maggioranza ed è d’accordo su questo, poi se qualcuno non è d’accordo vota come crede 

giustamente  come è lecito fare.” 

Presidente Andreani:” Altro? Si può mettere in votazione? Favorevoli? 5 Contrari? 11 

Astenuti?1  andiamo avanti.” 


